

ABSTRAK

RITA AMELIA AGUSTINA (NIM. 1840110061). Model Bimbingan Pernikahan Samawa Penyandang Disabilitas Di PPDI Pati. Skripsi, IAIN Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Model Bimbingan Konseling Pernikahan Samawa Penyandang Disabilitas di PPDI Pati, (2) Bagaimana Upaya Para Pasangan Disabilitas dalam mewujudkan keluarga yang Samawa, (3) Apa saja yang menjadi faktor penghambat dalam mewujudkan keluarga Samawa.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dalam penelitian ini peneliti secara langsung menggali informasi di lokasi penelitian yaitu di lingkungan Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) di Pati. Sumber data yang diperoleh adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dalam pengambilan data lapangan peneliti menggunakan purposive dengan jumlah sampling informan sebanyak tiga penyandang disabilitas yang berada di lingkup Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Pati serta ketua PPDI Pati.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Model bimbingan konseling untuk mewujudkan pernikahan Samawa penyandang disabilitas di PPDI Pati memiliki dua jenis yaitu model bimbingan edukasi dan motivasi. Keberhasilan dalam model bimbingan konseling terletak pada waktu pelaksanaan bimbingan dan juga tempat yang mendukung keberhasilan proses konseling, selain itu terdapat juga metode yang digunakan dalam bimbingan konseling adalah metode bimbingan individu dan kelompok. (2) Upaya para pasangan diabilitas dalam mewujudkan keluarga samawa yaitu dengan saling menerima kelebihan serta kekurangan pasangan, dan juga saling menghargai satu sama lain. (3) Yang menjadi faktor penghambat dalam mewujudkan keluarga samawa yaitu keluarga besar atau salah satu orang tua pasangan disabilitas yang awalnya tidak merestui.

Kata Kunci : Model Bimbingan, Pernikahan Samawa, Penyandang Disabilitas.